



Stelle:	Der Gemeindevorstand
Datum:	30.08.2024
Az.:	001-00
Vorlagennr:	BV 0765/2024

## **Beschlussvorlage**

### **Austritt aus der Kulturregion FrankfurtRheinMain**

Im Jahr 2012 hat die Gemeindevertretung beschlossen der „Kulturregion Frankfurt RheinMain gGmbH“ zum 01.01.2013 beizutreten, um damit das kulturelle Leben unserer Gemeinde weiter zu fördern und zu bewerben.

Ein wesentlicher Grund für den Beitritt war der damalige Austritt des Wetteraukreises, der zwischenzeitlich wieder Mitglied ist.

Der Gemeinde entstehen durch ihre zusätzliche Mitgliedschaft keine weiteren Vorteile.

Darüber hinaus ist es schwer möglich passende Angebote für die Sonderprogramme der Kulturregion zu schaffen.

Die Platzierung der bestehenden Veranstaltungen der Gemeinde und Veranstaltungen von Vereinen ist damit so gut wie nicht möglich.

Die jährlichen Beiträge zur Kulturregion könnten wesentlich sinnvoller verwendet werden. Ein Austritt auf der Kulturregion ist daher aus mehreren Gründen empfehlenswert.

### **Beschlussvorschlag:**

Die Gemeindevertretung fasst folgenden Beschluss:

Die Gemeinde Wölfersheim tritt zum nächstmöglichen Zeitpunkt aus der Kulturregion Frankfurt RheinMain gGmbH aus.

Eike See  
Bürgermeister